

# Les États africains appellent à investir massivement dans l'eau et l'assainissement

Dossier de la rédaction de H2o  
December 2012

Trois cents millions d'Africains n'ont pas encore accès à l'eau et 500 millions ne disposent pas d'un assainissement décent. Ce triste constat est dressé par l'agence intergouvernementale panafricaine Eau et Assainissement pour l'Afrique - EAA. L'agence a organisé du 12 au 14 décembre à Dakar la deuxième édition d'un forum de haut niveau sur le sujet, qui a regroupé 700 participants de toute l'Afrique, dont 36 ministres, des experts, des opérateurs publics comme privés et des bailleurs de fonds. Pour Idrissa Doukouré, secrétaire exécutif de l'EAA, l'objectif est notamment de pousser les États à investir dans le secteur.

L'interview de Idrissa Doukouré, RFI - AllAfrica 12-12-2012